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Anträge/Vorschläge zur Ergänzung des Maßnahmenplanes (Pkt. 3.1 der LAP) für 

den SGA und den SG-Rat am 24.10.2024 

Die UNS-Fraktion schlägt eine Ergänzung des Maßnahmenplanes um folgende Punkte 

vor: 

1. Einbau von lärmminderndem Asphalt auf den ortsnahen Abschnitten im Bereich 

der SG Hanstedt der BAB A7. 

2. Einbau von lärmminderndem Asphalt im Bereich der Ortsdurchfahrt Thieshope der 

Landesstrasse L215.  

3. Einführung von Tempo 30 in der Ortsdurchfahrt Thieshope (L 215).  

4. Einbau von lärmminderndem Asphalt im Bereich der Winsener Strasse in 

Hanstedt vom Hotel Sellhorn bis Einmündung Buchholzer Strasse (L 215).  

5. Als Sofortmaßnahme Instandsetzung aller Strassenunebenheiten (z.B. 

abgesackte Kanaldeckel) im Bereich der OD Thieshope, Ortseinfahrt Brackel und 

Ortsdurchfahrt Hanstedt im Bereich Hotel Sellhorn bis zur Einmündung 

Buchholzer Strasse (L 215).  

6. Verstetigung des Verkehres sorgt für Lärmminderung. Als Maßnahme hierzu kann 

die Änderung der Vorfahrtsregelung in Brackel (Bahnhofstrasse/Hauptstrasse) 

und in Hanstedt (Soltauer Str./Winsener Str. beim Hotel Sellhorn) umgesetzt 

werden (L 215). Durch die Vorfahrtsberechtigung können insbesondere die 

Lärmspitzen beim Autobahnumleitungsverkehr gesenkt werden. 

Folgende Punkte bitte verwaltungsseitig prüfen und im SGA FeedBack geben: 

a. Soweit im Zuge der L 212 die Ortsdurchfahrten Egestorf und Evendorf im Sinne 

der Lärmaktionsplanung maßnahmenfähig sind, kann der Einbau von 

lärmminderndem Asphalt und als Sofortmaßnahme die Instandsetzung gem. der 

o.a. Ziffern 2 und 5 in den Maßnahmenplan aufgenommen werden. 

b. Soweit Kreisstrassen auch berücksichtigt werden können, sind die Maßnahmen 2 

und 5 auch für die K5 im Bereich der Ortseinfahrt Egestorf (von Lübberstedt 

kommend) in den Maßnahmenplan aufzunehmen.  

 

Für die kurzfristige Zusendung bitten wir um Verständnis.  

GGf werden die Anträge mündlich im SGA wiederholt. 

Gerhard Schierhorn 

Fraktionsvorsitzender UNS Fraktion im SGR Hanstedt 


